

République Centrafricaine Unité - Dignité - Travail \*\*\*\*\*\*\*\*

N° 0001 /MAECE/DIRCAB/DGAB-.

Bangui, le 1 4 AVR 2020

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Le Dimanche 11 Janvier 2020, le Gouvernement Centrafricain a appris par voie de presse, la tenue d'élections locales dans la région de Taiwan, Chine.

Quelle que soit l'évolution de la situation politique sur l'île de Taiwan, cela n'altère en aucun cas, le fait consacré par l'histoire et le droit, que Taiwan fait partie intégrante de la Chine, et que la partie continentale et Taiwan appartiennent à la même et unique Chine.

A cet effet, le Gouvernement Centrafricain tient à renouveler son attachement au « **Principe d'une seule Chine** » et que le Gouvernement de la République Populaire de Chine reste le Gouvernement légal représentant toute la Chine, Taiwan étant partie intégrante du territoire chinois.

Enfin, le Gouvernement Centrafricain soutient le «**Consensus de 1992** » ainsi que la grande cause de la réunification de la Chine.

Pour le Gouvernement Centrafricain, la Ministre des Affaires Etrangères et des Centrafricains de l'Etranger.

Sylvie BAIPO TEMON